

REFERENCIAS
BIBLIOGRAFICAS



ALUMNA: DIANA CITLALI
CRUZ RIOS

MAESTRA: LUZ ELENA
CERVANTES MONROY

ASIGNATURA: C,T,SYV II

ENSAYO.

TERCER SEMESTRE,
BACHILLERATO EN
ENFERMERIA

“CIENCIA, TECNOLOGÍA, CULTURA GLOBAL, CULTURAS LOCALES, RELACIONES INTERCULTURALES Y GESTIÓN DEMOCRÁTICA DEL RIESGO SOCIAL Y CULTURAL”

En este ensayo les mencionare sobre el impacto que tanto la ciencia como la tecnología han tenido, así también el como hemos adoptado y relacionándonos con las festividades internacionales, de igual forma como hemos ido evolucionando como sociedad de manera tecnológica para generar nuevos aspectos para una vida mucho más “fácil”

Bueno en la actualidad está relativamente en boga hablar de cultura científica y tecnológica, debido, al creciente interés general por todo lo relacionado con la diversidad cultural y las relaciones interculturales.

“El impacto de la ciencia y la tecnología en las sociedades globalizadas”

La globalización se ha convertido en una palabra a la que todo remite, más que nada en nuestra época para subrayar distintas acciones como, modernización, democracia, éxitos económico, pero de igual forma y bueno como sabemos todos tenemos un forma de pensar distinta y esto es un claro ejemplo porque el “globalizar” para muchos significa o lo utilizan como, atrasos, continuación de un capitalismo salvaje, despolitización, inexistencia de los Estados-nación.

En la actualidad lo que caracteriza a la globalización es la nueva economía ya que gracias a los avances de tecnología, informática y comunicación han ido logrando mejorar, así también influye mucho el aspecto de relacionar algunos aspectos o mejor dicho parte de la cultura internacional, tal como mencionare en el siguiente subtema.

“Relaciones Interculturales y cambios en la cultura local: ¿Halloween o día de muertos?”

Halloween tiene sus orígenes en una festividad la cual proviene de la cultura celta y contiene también los elementos que aportaron los romanos cuando el imperio conquistó la cultura celta.

Mientras que el día de muertos tiene origen en el siglo IX, en un intento de reemplazar el festival popular pagano por uno religioso el Papa Bonifacio IV designó el 1 de noviembre como el Día de Todos los Muertos, para honrar a todos los santos, conocidos o no, en el año 1000

a.d. la iglesia designó el 2 de noviembre como el Día de los Muertos, para honrar las almas de los muertos. Se celebraba con hogueras, desfiles y disfraces.

“Aculturación”

En este subtema se pueden encontrar varias formas de escribir su significado, pero al final te dan a entender lo mismo, lo que quiero decir es que cambia la forma de expresarlo en la escritura pero el significado sigue siendo el mismo, por ejemplo...

° La aculturación es un proceso en el que una sociedad genera un cambio en su cultura por en contacto continuo con otra sociedad.

° Es el proceso donde se cambia de una cultura a otra.

“Día de muertos”

Como mencionaba en la parte de arriba los mexicanos hemos adoptado procesos de la cultura estadounidense, un claro ejemplo de esto, es Halloween. La sociedad mexicana adoptó esta "tradición" en un corto periodo de tiempo, pero como se sabe esta tradición, esta celebración es más festejada por los niños, por el utilizar disfraces, y el tener dulces, por lo tanto esta tradición comienza el 1 de noviembre, y coincide con las celebraciones católicas de Día de los Fieles Difuntos y Todos los Santos, y que honra a los difuntos el 2 de noviembre.

“Los efectos del fast-food”

Como todos sabemos este tipo de comida, mejor conocida como comida rápida o chatarra tiene un alto nivel de grasas, azúcares, sales, en pocas palabras son alimentos que no se miden como tal los ingredientes que son dañinos para la salud, porque como su nombre lo menciona son alimentos que se piden de forma rápida o para simple, un antojo o para las personas que nada más van de paso, estos tipos de alimentos son muy requeridos más por los jóvenes y niños ya que contienen adictivos alimentarios, como el glutamato monosódico (potenciador del sabor) o la tartracina (colorante alimentario), pero debemos saber que no debemos comerlos en exceso porque obviamente por todos los químicos y de más afectan demasiado a nuestros organismos causando graves enfermedades, es importante destacar que estos alimentos son muy populares por su fácil y rápida preparación, además de que se pueden conservar por mucho tiempo.

Pasando a otros temas en este ensayo está el ¿Homogeneización cultural vs identidad regional?, por lo que entendí en este tema es que hemos adoptado muchos aspectos y casi

no tenemos algo propio que como país hayamos construido para crear alguna tradición o festividad reconocida, ya que para empezar lo que es navidad, reyes entre otras costumbres no tienen orígenes mexicanos, no nada más en eso, si no también lo podemos notar en las comidas, ya que en comidas rápidas se consumen lo que es comida china, italiana, y otro ejemplo muy claro es en el deporte porque practicamos y existen academias de karate y otras artes marciales orientales, sin embargo y a lo que quiero dar entender es que hemos mezclado lo que hay y lo llevo de otras partes con lo que ya había en el territorio mexicano y pues lo que ha hecho es de que no tengamos tradiciones como tan originales de nosotros sino que son festividades mestizas.

Bueno para empezar a adentrarnos al final de este ensayo voy a hablarles del siguiente tema...

“Gestión del riesgo social y cultural: jóvenes y accidentes de tránsito”

Con este tema con solo leer el tema nos podemos dar una idea, para empezar como sociedad y por cultura nosotros como jóvenes son o somos rebeldes, esto llevándonos a graves consecuencias en este tema nos enfocaremos a los accidentes de tránsito, esto es ocasionado porque consumen alcohol o drogas, y este es el principal factor de los accidentes, ya que conducen bajo esos factores o incluso el hecho de ir con el celular o jugando con amigos mientras se conduce conlleva muchas consecuencias, pero aquí entra la pregunta ¿Cómo prevenir accidentes automovilísticos en jóvenes?, bueno primero que nada es revisar que el automóvil se encuentre en perfectas condiciones antes de su uso, así también no tener distractores que nos vayan a afectar al conducir y obviamente conducir en perfectas condiciones, es decir, no conducir bajo los efectos del alcohol o alguna droga, y no tener sueño, así también evitar el uso del celular o ir comiendo, pero ahí no termina o no nada más es el único factor para que los jóvenes tengamos algún riesgo, si no también está el uso de las computadoras, pero aquí no entran nada más los jóvenes si no toda persona que haga su uso, ya que el uso de ellos puede crear consecuencias tanto socialmente como físicamente, ya que contrae problemas de salud su uso excesivo, principalmente de la vista, y socialmente es porque a veces se hace mal uso de ellas, ahí es donde entran en juego las redes sociales y la mala difusión de información, así también como nos trae consecuencias, nos trae beneficios, y pues uno de ellos es el poder trabajar desde casa con nuestra computadora, poder realizar tareas, entre otras cosas.

Como conclusión sobre estos temas del resumen, es como con el paso del tiempo hemos ido evolucionando como sociedad, y que aunque tengamos las festividades y costumbres

mestizas, hemos podido crear grandes cosas como mexicanos, gracias a la ciencia y tecnología que se ha logrado crear, esto ayudándonos tanto física, social y económicamente, en pocas palabras hemos creado herramientas que nos han ayudado a facilitarnos nuestro día a día.

Bibliografía

<https://plataformaeducativauds.com.mx/assets/biblioteca/d43ae317928dd902b7ea0e9bcf72dc27.pdf>

LIBRO CIENCIA, TECNOLOGIA,
SOCIEDAD Y VALORES II

CECYTEBC, educación tecnológica.